

DECLARACIÓN

La Mesa Política Nacional del Frente Amplio, reunida en el día de la fecha, expresa:

Nuestro respaldo a la campaña de solidaridad por la liberación de Julian Assange, el fundador de WikiLeaks. Desde 2010, cuando WikiLeaks hizo pública información crucial sobre los conflictos en Irak y Afganistán, así como detalles diplomáticos delicados. Assange ha enfrentado implacable persecución por parte de las autoridades estadounidenses.

Su persistente búsqueda de la verdad y la transparencia y el periodismo de investigación, ha revelado abusos de poder, violaciones de derechos humanos y corrupción en todo el mundo.

Tras pasar siete años en la Embajada de Ecuador en Londres, bajo la protección del expresidente Rafael Correa, su situación cambió drásticamente con un cambio de liderazgo en Ecuador, lo que desafió los principios del asilo político.

Julian Assange se encuentra ahora en detención preventiva en la cárcel de máxima seguridad de Belmarsh en el Reino Unido. Su prolongada reclusión y las difíciles condiciones de visitas han afectado gravemente su estado de salud mental, según su equipo legal, familiares y organizaciones de derechos humanos como Reporteros Sin Fronteras.

Es importante destacar que en 2021, la jueza Vanessa Baraitser del Tribunal Superior de Justicia de Londres negó su extradición a Estados Unidos debido a su precario estado mental y el riesgo de suicidio en el sistema penitenciario estadounidense.

A pesar de esta decisión, la jueza rechazó otros argumentos de su defensa, excepto los humanitarios. Aunque la negativa a la extradición fue un avance, Julian Assange sigue enfrentando graves amenazas, si su lucha por la justicia continúa.

Hacemos un llamado a las autoridades pertinentes para que pongan fin a la persecución de Assange y garanticen su liberación inmediata. Su contribución al periodismo y a la búsqueda de la verdad deben ser valoradas como un aporte a la sociedad y la democracia.

En nombre de la libertad de prensa y la justicia, nos unimos a la campaña por su liberación con el objetivo de poner fin a su sufrimiento, permitirle recuperar su libertad y reencontrarse con su esposa y pequeño hijo.

MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 04 de setiembre de 2023